
第２８９７回　　２０１３年６月１３日　　グランドホテル神奈中　　週報第２８９７

丸島運輸株式会社
代表取締役　江 藤 博 一 会員

自己紹介と海外での展開と運送業について

                                       丸島運輸株式会社
代表取締役　江　藤　博　一　

　昨年の８月に入会しました丸島運輸株式会社の江藤で
す。私の事を皆さんにより知って頂ければという事で、
長めの自己紹介、現在私の一番の関心事である海外での
事業展開、そして本業であります運送業について話をさ
せて頂きます。 
●自 己 紹 介
＜名　　　前＞　江藤博一（えとう　ひろいち）と申し
ます。簡単な字ですがちゃんと読んでもらう事が少な
いです。

＜生年月日等＞　昭和 40年９月 25日生まれ　現在 47
歳、独身であります。

＜出　　　身＞　平塚生まれ平塚育ちです。４歳まで達
上ケ丘、その後父方の実家である桃浜町に移り現在に
至ります。小飯塚会長の会社から道を挟んで斜め前に
なります。現在は「元貴」という味噌煮込みうどんの
お店に貸してますが、祖父母が古くから「江戸金食堂」
という定食屋を経営しておりましたのでご存知の方も
いらっしゃるかもしれません。

＜学　　　歴＞　花水小、浜岳中、五領ヶ台高校と進学

しました。大学はどうするかと考えた際、東京に憧れ
たのとおしゃれな学生が多そうという理由のみでミッ
ション系の大学ばかり受験し、明治学院大学に進学し
ました。
＜就　職　等＞　英語を使う仕事がしたく当時、産業の
米と言われ日本が世界を席巻していたエレクトロニク
ス業界の専門商社に入社しました。その会社の中心で
あったソニー様を担当することになり、そこで大手の
持つダイナミックさや社会人として様々なマナー等学
びました。３年間勤務をしましたが、父が体調を崩し
２度目の入院をしたのがきっかけで、運送業には正直
興味はあまりなかったのですが、経営について学びた
く、父の創業した丸島運輸に入社し現在に至ります。
＜ＪＣとの出会い＞　入社して１年が経った頃、父か
ら社会で揉まれてこい！との命令で入会したのが平塚
青年会議所でありました。今を振り返ってみて、この
ＪＣで経験させてもらった事無しに今の自分は想像で
きません。それが縁でこのＲＣにも入会させて頂きま
した。最終年度で理事長までさせて頂き、誰もが経験
出来ないであろう事をいろいろさせて頂きました。そ
ういう沢山の体験の中、人生感が変わるくらい衝撃を
受け、今だに現在進行形で海外に行く理由のひとつに
なっているのにＧＴＳがあります。グローバルトレー
ニングスクールといって研修の位置付でボランティア
をするプログラムで、２回フィリピンに行き、アジア
の持つ魅力に魅了されました。
●海外での事業展開
　現在では３日休みが取れると海外、特に新興国と呼ば
れる活気のあるアジアに行っています。昨年は７回行
きました。特にこの５年くらいはビジネスの視点で、も
し自分がこの国でビジネスするならどんな事をするだろ
う？みたいな事を考えながら、何とか知り合いを見つけ、
企業視察等お願いしながら訪問しておりました。
＜ミャンマー・カンボジアとの出会い＞　そういった中、
昨年自分が参加しているある勉強会のスピンオフで
ミャンマー視察があり、一目で気に入りました。経済
の中心であるヤンゴン市は電気事情、通信事情は最低
レベルであるし、銀行も少ない、コンビニも無い、カー
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＜出席報告＞
本　日  6月13日 会員数  64名 対象者  58名 出席者  45(42)名 出席率  73.77％
前々回  5月30日 会員数  64名 対象者  58名 出席者  45(41)名 出席率  72.58％ MUP  2名 計  47名 修正率  75.81％





ドも使えない状態ですが、逆にこんな状況で良く残っ
ていてくれたという感じで、治安も良いし何より日本・
日本人に対しこんな良い感情を持っていてくれる国は
他に台湾くらいしかないのではという感じです。パー
トナー企業にも恵まれ、先月オフィスの賃貸契約をし
てまいりました。今後はレンタルオフィスやコンサル
を主に日本企業の進出の一助になればと思っておりま
す。またその勉強会の仲間がカンボジアでも仕掛けを
しており、当社も金融投資等を考えております。ミャ
ンマーやカンボジアに興味のある方は是非お声掛け頂
ければと思います。

●運送業について
　当社は父が昭和 42年にプラスティック加工会社を設
立したのが始まりで、運輸は昭和 50年に分離致しまし
た。トラックによる輸送・取扱・倉庫管理を行っており
ます。平塚に本社があり、支社は静岡県函南町・群馬県
太田市・東京都瑞穂町にあります。取り扱いの品物は食
料品・化学製品・鋼材・医薬品・家電製品等様々ですが、
その運ぶ製品や量によって使用するトラックは違い、互
換性はあまりありません。そういう意味ではトラックを
使用し貨物を運ぶという広い意味ではどの会社も運送業
となりますが、互換性がないという事では異業種の様な
ものかもしれません。もし皆様が輸送を考える場合、そ
の声をかけようとしている運送会社が何を得意としてい
るのか見て判断して選定される必要があるかもしれませ
ん。
＜Ｇマーク＞　もうひとつ選定される場合の判断基準と
して【Ｇマーク】というのがあります。安全性優良事
業所認定といい、内容は ISO9001 に似ているのです
が、いかに法令を順守し、安全のために意識高く取り
組みをしているかという事が公の機関より監査を受け
合格した事業所のみが付ける事を許されます。取得の
割合は全国で 30％くらいですので業務を委託する際
の安心の判断基準になるのではないかと思います。

＜会員報告＞
●七夕を創る会より
本年も下記日程にて、平塚ＲＣの竹飾りを皆様方と楽
しみながら手作りしたいと思います。
簡単な作業です。会員がフォローいたしますので、作
業しやすい服装でお越し下さい。
沢山の方々のご参加お待ちしております。

　日　時：６/24（月）　19：00～ 21：00
　場　所：市民プラザ・市営駐車場６Ｆ

＜幹事報告＞　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
◎「第 40 回平塚市緑化まつり」第４回実行委員会開催
　のお知らせ
　日　時：７/10（水）14：00～ 15：30
　会　場：平塚市役所　南附属庁舎２Ｆ
　＊今回の事業報告及び収支決算について

◎地区直轄グローバルグラントプロジェクト「識字を通
じラダック女性に豊かな人生を」
　＜地区実行委員会委員の募集＞
次年度地区レベルのグローバル補助金への申請をラ
ダック識字プロジェクトとしてロータリー財団へ申請
をすることになりました。
地区国際奉仕委員会のメンバーと一緒にこのプロジェ
クトに携わる実行委員会を立ち上げて一緒に活動した
いと思います。
各クラブから、委員会委員になる人の募集をしていま
す。

◎米山学友主催「クリーンキャンペーン」のお知らせ
　日　時：７/６（土）　雨天決行　　
　　　　　11：00　小田急線「片瀬江ノ島駅」集合
　　　　　11：00～ 13：00　
　　　　　　　　　  片瀬海岸東浜にて海岸清掃
　　　　　13：00～ 16：00　
　　　　　　　　　  海の家にてバーベキューと懇親
　　　　　現地解散
　会　費：3,000 円
　＊今回は欠席いたします。

＜メークアップ＞　　　　２名　　
　　　　　　　　　　　　木村義広・吉柳恵子　会員

＜ゲスト＞　　　　　　　
　　　　第８グループＡＧ　芦川　浩様（平塚湘南ＲＣ）
　本日は新・旧ガバナー補佐の交代のご挨拶に伺い
ました。本年度 1年お世話になり大変有難うござ
いました。新・桐本美智子ガバナー補佐のサポート
を宜しくお願いします。

　

　        •芦川　浩現ＡＧ　 •桐本美智子次年度ＡＧ

＜ビジター＞　　　　　　０名

＜本日のスマイル＞　　　25名

＜卓話・行事予定＞
７月　４日（木）　新役員挨拶
　　１１日（木）　プログラム委員会
　　１８日（木）　プログラム委員会
　　２５日（木）　プログラム委員会
　　
＜市内例会変更＞　　　　現在ございません。
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